

lunes 6 de mayo de 2024

La Laguna anima a colectivos, entidades y particulares a tomar parte en la confección de alfombras del Corpus

Dailos González recuerda que las solicitudes para participar en la elaboración de estos elementos decorativos pueden presentarse hasta el 24 de mayo



Preparativos de la celebración del Corpus Christi

El Ayuntamiento de La Laguna trabaja ya en los preparativos de la celebración del Corpus Christi en el municipio, una festividad que se celebrará el domingo 2 de junio. El concejal de Fiestas, Dailos González, ha mantenido ya un primer encuentro con el colectivo de alfombristas del municipio, con el fin de ir avanzando en las principales necesidades de cara a la confección de las tradicionales alfombras y la decoración de las calles del casco por las que transcurrirá la procesión del Santísimo.

“Queremos reforzar el protagonismo del Corpus en el calendario festivo de La Laguna”, afirma Dailos

González. “Contamos para ello con un grupo de personas muy implicadas en conservar y mejorar una tradición tan arraigada en el municipio, pero coincidimos en la conveniencia de que la participación vaya en aumento y, sobre todo, buscar fórmulas para favorecer el relevo generacional”, comenta el concejal, quien agradece asimismo “la implicación del Arciprestazgo de La Laguna”.

“Hacemos un llamamiento a asociaciones, grupos y entidades del municipio, para que se sumen a esta celebración y se animen a tomar parte en la elaboración de las tradicionales alfombras, para lo que cuentan con el apoyo del Ayuntamiento”, señala el concejal. Las solicitudes para participar en la confección de estos elementos decorativos pueden presentarse hasta el 24 de mayo tanto a través de la sede electrónica municipal como en las oficinas de Servicio de Atención a la Ciudadanía de la calle San Agustín.

Dailos González explica que el Ayuntamiento está llevando a cabo “una tarea de difusión de manera transversal con distintas áreas municipales, para invitar a distintos colectivos del municipio a participar en la confección de alfombras y tapices”. En este sentido, el concejal agradece el trabajo que se viene realizando con el área de Participación Ciudadana, para lograr la implicación de un mayor número de asociaciones; con el área de Educación y Juventud, para animar a los centros escolares; desde Cultura, invitando a los diferentes colectivos culturales; y Comercio, para conseguir también que el sector comercial se implique en la decoración del casco histórico.



Desde el pasado 30 de abril los colectivos participantes pueden recoger ya material básico como papel, sogas, tiza y cola, que el Ayuntamiento pone a disposición en la nave municipal de Los Baldíos (calle Leoncio Rodríguez), en horario de 8:00 a 14:00 horas. Y a partir del día 25 de mayo se podrán retirar los elementos artificiales, como marmolina, “aunque desde el Ayuntamiento seguimos apostando por la utilización preferente de elementos naturales y motivos vegetales”, comenta el concejal.